



si cuentan con su carnet, luego se propone que es importante realizar una sensibilización ante el COMUDE sobre los beneficios de la suplementación, también Señor Loida Cúmez de FONALFA, menciona que también es importante la sensibilización a las mujeres y propone realizarlo en las escuelas en la reunión de padres de familia, prosigue Guillermo Quex dando a conocer acerca de la alimentación escolar, educación para el cambio de comportamiento, alimentación y Nutrición, Planificación Familiar, Lactancia Materna, y la intervención de cada una de las instituciones presentes en cada tema. CUABTO: No habiendo más que hacer constar se finaliza la presente reunión en el mismo lugar y fecha, cuando son las doce horas con treinta minutos, firmamos los que en ella intervenimos. Damos fe. - - -

~~Eduardo~~
DMM / Esperanza Chex

~~Alfredo~~
CAB Comarca

~~Eurimaldonado~~
CARRE

~~José~~
CONALFA
Loida Cúmez

~~Gómez G.~~
~~J. S. M.~~
~~J. Fox C.R.~~

~~López~~
~~Velásquez~~

~~M. J. R.~~
SESPI.



Acta NO. 15-2019

En el municipio de San Juan Comalapa del departamento de Chimaltenango. Siendo las nueve ^{horas} con dieciocho minutos del día jueves veintiuno de noviembre del año dos mil diecinueve. Estando reunidos en el Salón de Concejalía municipal.



Los miembros de la Comisión Municipal de Seguridad alimentaria y Nutricional -COMUSAN- Para dejar constancia de lo siguiente:

PRIMERO: Bienvenida y presentación de Agenda a cargo del Ing. Guillermo Quex, monitor municipal de SESAN. SEGUNDO:

Presentación y Socialización del manual de Gobernanza a cargo del Ing. Agr. Guillermo Quex, monitor municipal de SESAN, en donde dio a conocer algunos lineamientos y características de las personas para facilitar procesos de Gobernanza SAN, como también recordar a los presentes los Objetivos de -COMUSAN- que consiste en facilitar el vínculo entre el nivel comunitario municipal y departamental para contribuir a canalizar los problemas, también dio a conocer las fases para desarrollar proceso de Gobernanza SAN. Para concluir menciono que una Gobernanza es un sistema de normas y procedimientos en el cual se coordinan sin dudas presentadas por los participantes.

TERCERO: Siguiendo con la agenda se continua con la Socialización del Proceso de Actuación Conjunta. Presentando así cuadros de presentación de acciones institucionales, teniendo como ejemplo el principal interventor dentro de -COMUSAN- siendo el NAGA. Como también indico el índice de enfermedades de respiración, en donde interviene Aníbal Morales Pérez representante del Centro de Salud, indicando que por falta de presupuesto como de material es muy difícil intervenir dentro del municipio. Así mismo el profesor Pedro Pablo, director de la Oficina de la niñez, Adolescencia y Juventud menciona trabajar con niños y presenta factores para prevención de enfermedades. Siguiendo, se toma en tema el problema de educación y seguridad alimentaria, la Lic. María Gloria Cúmez presenta su punto de vista, y de cierta manera exigir la participación de el resto de integrantes de -COMUSAN-. Se presentó el plan de trabajo de Comisiones de



CONADE, que conciste en emitir opinion, servir de Consulta y asesoria en Seguridad Alimentaria para la toma de decisiones. del consejo Municipal de Desarrollo en relacion a Gestión y ejercicios de proyectos de SAN, Coordinar acciones, elaborar, monitorear, generar y accionar, divulgar, promover el desarrollo existente con la SESAN. Se realizaron estructuras organizativas para las diferentes comisiones. Se delego una estructura general.

CUARTO: Se realizo la socialización del formato POA COMUSAN para el año dosmilveinte, en donde se acordó llesar un manual de funcionamiento COMUSAN. QUINTO: NO habiendo más que hacer constar se finaliza la presente reunión en el mismo lugar y fecha, cuando son las once horas cincuenta y tres minutos, firmamos los que en ella intervinimos . Damos fe . . .

~~CDM~~
~~Lilian Mayor~~
D.MM / Esperanza Chex

~~Lilian Mayor~~
UGAM Lilian Mayor

~~Domingo~~
coordinador suverveld / Pedro Suárez
TSIA Andrade Rueda
CAB. Comalapa

~~Domingo~~
Hector Mux

~~Hector Mux~~
D.M.P. KENNY MUX

~~Domingo~~
Loida Cúmez
CONALFS